

Image not found or type unknown



Combien de temps apres avoir deposer plainte

Par **amelie59**, le **20/02/2012 à 12:04**

Bonjour je viens vers vous en esperant que vous pourrez m'aider, J' ai deposer une plainte contre une personne le 11 avril 2010 pour utilisation de la puce de mon telephone et precisant bien au commissariat l'adresse de la personne, qu'elle aller demenager, et j'ai ramener la fature, mon ami a deposer plainte en meme temps contre cette meme personne pour utilisation frauduleuse de la carte bleu et nous n'avons aucune nouvelle du commissariat quand on appelle on derange il save jamais ou sa en est la personne qui s'occupe du dossier n'est jamais la pouvez vous me dire combien de temps prend ce genre de depot de plainte pour avoir des nouvelles.